

10月に入り次第に寒さが増してきました。8月下旬から新学期が始まり、私は Intermediate からレベルがひとつ上がり High Intermediate で授業を受けています。現在受講している授業は以下の通りです。

- High Intermediate Writing & Reading
- High Intermediate Lang Analysis & Acc
- High Intermediate Speaking & Listening
- High Intermediate Inq-based Lang Tasks

Writing & Reading, Lang Analysis & Acc, Speaking & Listening の3科目は Intermediate と同じような授業内容となっています。Inq-based Lang Tasks は High Intermediate になってから新しく受講している科目になります。High Intermediate になり、先生とクラスメートが変わりました。クラスは9人の少人数でクラスメートとはすぐに仲良くなりました。

High Intermediate Writing & Reading

これまでに、エッセイを2回書き、テストを4回受けました。エッセイは授業で行ったテーマについて自分の意見を書きます。書き終えた後は添削され、それを修正し最終提出となります。最後に提出したエッセイが最終的に評価されます。これまでのエッセイでは、説明が不足していることが多く、よく Why や How と書かれていました。エッセイを何度も書いているうちに、Why や How の数も少なくなってきたので、自分のライティングスキルが向上しているように感じます。テストは2種類あり、新たにエッセイが配られ、それについて設問に答えるものと、これまで読んだエッセイについての設問に答えるものがあります。これまでのテスト結果はあまり良くなかったため、次のテストでは高得点が取れるよう努力しなければいけないと思います。

High Intermediate Lang Analysis & Acc

この授業では、最初に Intermediate で学んだ文法の復習から始まりました。現在は、Intermediate でやらなかった文法について学んでいます。これまで2回テストを受けました。テスト内容は、文の構造についてとこれまで学んだ文法で文章を作る問題です。また、200文字程度の短いエッセイを数回書きました。このエッセイでは、使える文法を指定されそれを使って文章を作ります。学んだ文法をただ覚えるのではなく、このように覚えた文法を使って文章にすることで理解が早く進むように思います。

High Intermediate Speaking & Listening

この授業では、プレゼンテーションとポスター発表を行いました。始めて英語でのポスター発表を経験しました。ポスター発表は、途中で質問などをされるため、普通のプレゼンテーションよりも難しく感じました。プレゼンテーションの評価は、プレゼンの内容に加え、発音や授業で習った単語を使っているかなども評価されます。これまで、2回のプレゼンテーションを終えました。現在は次のプレゼンに向け、調査やスライド作りなどを行っています。

High Intermediate Inq-based Lang Tasks

この授業では、3週間で1つのテーマについて考えます。テストはありませんが、テーマごとにエッセイ、プレゼンテーション、ポスターなどの課題が出ます。これらを3週目に提出または発表します。この授業の目的は、テーマについて自分で調査をすることです。図書館の書籍や、先生・学生にインタビューし調査を行います。調査結果を踏まえてプレゼンテーションやポスター発表をします。これまで、3つのテーマが終わりました。来月から新たなテーマに取り組んでいきます。

課外活動について

新学期になり、クラブなどが再開され参加できるようになりました。私は、テニスクラブと卓球クラブに参加しています。スポーツをすることでいい気分転換になります。また、クラブに参加している人はネイティブの学生なので、ネイティブの人と話すいい機会になります。

テニスクラブは初心者や中級者が多く、大学でテニス部に所属していた私には少し物足りなく感じます。テニスコートの設備はとてもよく、室内と屋外にテニスコートがあります。ナイターを使えば夜 11 時までテニスをすることができます。また、テニスラケットとボールを貸し出している自分のラケットを持っていなくてもテニスをすることができます。私はいつもラケットを借りてテニスをしています。これまで4回ほどガットを切ってしまいました。ガットを切ってしまったら、すぐにラケットを変えてもらえるのでレンタルラケットをととても気に入っています。卓球クラブは友達に誘われて参加しました。卓球クラブには経験者が多いのか、みんな上手です。リーグ戦に一回参加しましたが4戦して1勝しかできませんでした。

秋学期も半分が過ぎました。新学期になってからいろいろな人に出会い、毎日楽しく過ごしています。来月の中旬にボストンキャリアフォーラムという日英バイリンガルの学生を対象とした合同企業説明会に参加する予定です。来月の報告書ではその内容についても書きたいと思います。

以上で今月分の報告を終わります。